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RAPPROCHER ÉDUCATION ET INDUSTRIE

Apprentissage du code informatique : il faut s’appu yer sur les enseignants de
technologie (Hervé Riou, Upsti)

Plutôt que de créer un Capes et une agrégation d’in formatique, mieux vaudrait  valoriser les enseignant s de

technologie qui enseignent le code informatique dep uis 2009, estime Hervé Riou, président de l’Upsti ( Union des

professeurs en sciences et techniques industrielles ), interrogé par AEF début décembre 2014. Revenant sur les

propositions du CNNum inscrites au rapport "Jules F erry 3.0", il considère que mettre en place une dis cipline

spécifique d’informatique "reviendrait à sectoriser " et à "renforcer la difficulté qu’ont les enseigna nts à travailler

ensemble".  Selon  Hervé  Riou,  il  faudrait  plutôt  "mi eux  mettre  en  valeur"  ce  qui  se  fait  dans  les  filiè res

technologiques pour "susciter des vocations dans le s filières générales".

 

Hervé Riou, président de l'Union des
professeurs  en  sciences  et
techniques industrielles
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